
Non è Amore!   E Tu ? 

 
I sentimenti hanno un ruolo fondamentale nello sviluppo della personalità. 

Dobbiamo imparare a capire e conoscere le nostre sensazioni ed i nostri comportamenti nei 

confronti degli altri e del nostro intimo essere. 

Possiamo scegliere di essere infelici cercando di imporre il controllo su chi diciamo di amare e su 

cosa sia per noi l’amore. 

Dobbiamo educare i nostri figli a conoscersi educandoli ai sentimenti e farli riflettere sui 

comportamenti sbagliati. 

E’ in  gioco la loro possibilità di vivere sentimenti autentici corrisposti e di crescere come persone e 

comunità. 

La violenza interrompe il dialogo e brutalizza i rapporti con la paura ma la paura è sia di chi la 

subisce sia di chi la produce costruendo un ‘ infelicità condivisa. 

Denunciare ed aiutare se possibile a mettersi in discussione attraverso nuove pratiche. 

           Giuseppe 

 

Quanti malsani comportamenti dei propri compagni, mariti, vengono sottovalutati. 

Bisogna prendere in mano tutte le forze di cui si dispone e reagire…. 

Poi ci si sente davvero donne libere.          

           Anonima 

 

Non esiste violenza peggiore di quella rivolta alle donne ed ai bambini…. 

Qualunque forma di violenza: fisica, psicologica e mentale va combattuta e contrastata fermamente! 

Chi fa del male alle donne è un Vile, non è un uomo! 

Il vero amore è il vostro impegno e la vostra passione per combattere la violenza! 

Grazie per quello che fate! 

           Enrico 

 

Vorrei che le donne riconoscessero la violenza e si ribellassero! 

           Anonimo/a 

 

Vorrei che tutte le donne non permettessero ai loro compagni di allontanarle dal loro modo di essere 

e dalle loro amicizie. 

Gli uomini violenti spesso fanno proprio questo: allontanano le donne dal loro ambiente perché una 

donna sola è una donna vulnerabile e facilmente controllabile. 

           Anonimo/a 

 

La violenza ha mille sfumature e non c’è sesso né età per subirla e non sei il più debole perché hai 

saputo amare anche nel dolore apprezzando i mille colori della dignità e umanità che solo chi ha 

sofferto può conoscere.  

           Uomo 

 

Non è amore riversare le proprie frustrazioni sul partner criticandolo sempre invece di parlare 

serenamente dei problemi. 

Non è amore credere in ogni istante di sapere cosa è meglio per il proprio partner credendo di poter 

prescindere dalla sua volontà. 

Non è amore non rassegnarsi al fatto che il tuo partner non ti ama più e far leva sulla compassione 

che questo ancora prova per il fatto di averti lasciato, per continuare a vederlo e impedirgli di 

chiudere del tutto la vostra relazione. 

           Anonima/o 

 



La violenza psicologica spesso super quella fisica. 

Un uomo debole di testa approfitta della donna in difficoltà e la cosa triste è che la donna ha sempre 

la peggio.  Questi individui non sono uomini, ma persone frustrate ed insoddisfatte.  

           Samuel 

 

Avendo visto direttamente un genere di violenza anche fisica oltre che psicologica, sono arrivato al 

punto di credere che l’unico modo di arginare il problema sia convincere le persone a denunciare 

abusi di qualsiasi entità a enti competenti e ricordare alle persone che “il lupo perde il pelo ma non 

il vizio” !! 

           Marco 

 

Il filmato mostra come viene spesso scambiato l’amore con il possesso di una cosa !!!!! 

Purtroppo a certe persone andrebbe fatto capire………. 

           Marco 

 

Questo non è  AMORE  !!!!!        Achille 

 

La prima impressione è stata: “come è possibili che al giorno d’oggi le donne continuino ad 

accettare certe situazioni? “ 

Gli uomini, forse, non possono essere cambiati, ma le donne dovrebbero essere in grado di capire 

quando devono abbandonare la situazione e cosa non dovrebbe esserci in una storia d’amore. 

           Anonimo/a 

 

La mia prima reazione è stata: “non accetterei mai tale comportamento!”  

Certo, il problema è che io giudico dall’esterno. 

Il coinvolgimento emotivo, invece, non permette di distanziarsi dalle situazioni soprattutto quando 

qualcuno ci fa sentire in colpa. 

Le parole possono ferire ed umiliare più di uno schiaffo…. Ma come reagire quando si ama? 

Spero si possa mostrare questo video a tante più donne possibili di modo che tutte possano 

essere/diventare consapevoli di quello che l’amore non è. 

           Anonima 

 

 


